

# AWDI

## Usung Tagline 'Solok Berbudi', Bakal Paslon Bupati-Wabup BS-HK Mendaftar ke KPU Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.AWDI.OR.ID](http://SOLOK.AWDI.OR.ID)

Aug 30, 2024 - 02:41



SOLOK - Dengan mengusung tagline 'Solok Berbudi', bakal pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Solok, Budi Satriadi, SKM, MM, dan DR. H. Hardinalis Kobal, SE, MM, resmi mendaftar ke Kantor Komisi Pemilihan Umum

(KPU) Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Bakal Paslon Bupati dan Wakil Bupati Solok Budi Satriadi dan Hardinalis Kobal (BS-HK) dengan diiringi ratusan masa pendukung melakukan pendaftaran pada hari terakhir penerimaan pendaftaran, Kamis, 29 Agustus 2024.

Pendaftaran pasangan BS-HK itu disambut dan diterima langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Solok Hasbullah Al Qamar, Ketua Bawaslu Kabupaten Solok Titony Tanjung, S.Pd, Ketua Divisi Perencanaan Data dan Informasi KPU Kabupaten Solok Sio, Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kab. Solok Despa Wandri, S.Pd.T, M.Pd.T.,, Ketua Divisi Parmas dan SDM KPU Kab. Solok Novialdi Putra, S.Pd.I, M.Pd, Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa, Ir. Gadis, MM, Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipatif Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Bawaslu Kab. Solok, Haferizon, S.HI, Sekretaris KPU Kab. Solok, Yuliardi, serta Sekretariat KPU dan Bawaslu Kab. Solok.

Turut hadir mendampingi bakal pasangan calon, Ketua DPC PPP Kab. Solok, Dr. Dendi, S.Ag. MA, Sekretaris DPC PPP Kab. Solok M. Syukri, Ketua DPC Partai Demokrat Kab. Solok Ismael Koto, SH, Sekretaris DPC Partai Demokrat Kab. Solok Efdizal, SH, MH, Ketua DPC PSI Kab. Solok Maulindo Salim, Sekretaris DPC PSI Kab. Solok Nilwan Al Jufri, Ketua DPD Gelora Kab. Solok, Zulpril, Sekretaris DPD Partai Gelora Kab. Solok Abdul Haris, Ketua DPC Partai Ummat Kab. Solok Drs. Nursatria, Sekretaris DPC Partai Ummat Kab. Solok, Bakri, LO Bakal Paslon Mevi Nofira, LO Bakal Paslon Doni Putra, Admin Bakal Paslon Wendi Dian Putra, serta para simpatisan dan para pendukung bakal Paslon. Dalam sambutannya, Ketua KPU Kabupaten Solok, Hasbullah Alqomar menyampaikan ucapan selamat datang kepada bakal Paslon Bupati dan Wakil Bupati Solok, Budi Satriadi - Hardinalis Kobal di Kantor KPU Kabupaten Solok untuk melakukan pendaftaran sebagai kontestan pemilihan serentak Nasional tahun 2024.

"Kami KPU Kabupaten Solok selanjutnya akan memverifikasi berkas pendaftaran yang diterima oleh tim verifikator dimana hasil verifikasi tersebut akan diberikan kepada Paslon yang bersangkutan berupa tanda terima disertai surat pengantar pemeriksaan kesehatan di RS. UNAND. Sesuai jadwal pemeriksaan kesehatan kami akan koordinasikan dengan LO/Tim pemenang Paslon nantinya," ungkap Hasbullah Alqomar.

Adapun pemeriksaan kesehatan ini yang dijadwalkan mulai tanggal 30 Agustus hingga 2 September 2024. Selanjutnya pada tanggal 22 September 2024 akan dilaksanakan penetapan pasangan calon dan 23 September pengundian nomor urut pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Solok.

Lebih lanjut dikatakan Ketua KPU Kabupaten Solok, setelah acara ini, bakal Paslon Bupati dan Wakil Bupati bisa melaksanakan Konferensi pers ditempat yang telah disediakan.

Bakal Calon Bupati Solok, Budi Satriadi dalam orasinya saat Jumpa Pers, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada penyelenggara Pemilu baik dari KPU Kabupaten Solok maupun dari Bawaslu Kabupaten Solok serta sangat mengapresiasi seluruh rangkaian kegiatan yang telah dibuat..

"Terima kasih kepada seluruh partai pengusung yang telah mempercayakan dan ikut bersama-sama datang untuk pendaftaran di KPU Kabupaten Solok ini. Mari kita wujudkan dan selenggarakan pelaksanaan Pilkada 2024 sukses demi mewujudkan Kabupaten Solok yang maju," sebut Budi.

"Mari kita wujudkan Pilkada ini sebagai pesta demokrasi yang damai dan berguna bagi kita semua. Kami hadir dengan niat yang baik untuk membangun Kabupaten Solok yang lebih baik, tanpa ada intimidasi, rasa takut, serta

menjunjung tinggi rasa keadilan dan kesetaraan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Solok," ungkap Budi Satriadi.

Sementara itu, bakal pasangan calon Wakil Bupati Solok, Hardinalis Kobal mengatakan Kehadiran Budi-Kobal di KPU Kab. Solok untuk melaksanakan pendaftaran pencalonan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Solok pada Pilkada 2024 ini merupakan wujud kebersamaan kita semua. Sinergi yang baik dengan tagline 'Solok Berbudi' menjadi roh penyemangat kita bersama untuk memajukan Kabupaten Solok. (Amel)